

# Rubén Fernández del Club Billar Móstoles gana el trofeo autonómico Francisco Barba "Kiko" disputado en Rivas

**Fecha de publicación:** 18/10/2021 10:00

## **Descripción:**



Durante la semana del 11 al 17 de octubre se ha disputado en Rivas Vaciamadrid la primera prueba de la temporada para la clasificación de la Comunidad de Madrid en billar a tres bandas. Se trataba del XXI Trofeo Kalima-Rivas, organizado por el Club Billar Kalima-Rivas que, este año, se ha denominado Francisco Barba "Kiko" en memoria de su presidente recientemente fallecido.

Los jugadores del Club Billar Móstoles demostraron de nuevo su nivel en este campeonato, colocando a 8 jugadores en los octavos de final y a sus cuatro jugadores del equipo de división de honor copando los puestos del pódium.

En el fin de semana se disputó la fase final, donde los mostoleños, favoritos al título, fueron pasando de ronda sin grandes problemas. En las semifinales, se disputó un reñido duelo familiar entre Alfonso y Adrián Legazpi, donde se impuso este último. El nuevo fichaje mostoleño para esta temporada, el joven Rubén Fernández ganó, en una partida de gran calidad, al que hasta entonces era favorito al título, Rubén Legazpi. La final fue reñidísima y tuvo que resolverse en un desempate entre Adrián Legazpi y Rubén Fernández, en el que se impuso brillantemente este último.

## **Resultados Semifinales**

Alfonso Legazpi 31 - Adrián Legazpi 40, en 27

Rubén Fernández 40 - Rubén Legazpi 25, en 22

## **Resultado Final**

Rubén Fernández 40 - Adrián Legazpi 40, en 26